
 

 

 

 

 

１学期の締めくくりです 

期末テストが終わり１学期も残り３週間。職場体験学習やさつまいもの苗植えなどの学年行事もあり，

３年生にとって最後の大会であった総体地区予選もありと，慌ただしく過ぎた１学期も締めくくりの時期

となりました。行事や部活動，そして日々の生活を通して大きく成長できた１学期を良い形で終えられる

ように，７月も諸活動に精一杯取り組んでほしいと思います。 

６月１５日の学校公開では，多くの方に参観していただき，保護者の方々の学校教育に対する意識の

高さを感じました。また，そこで忌憚のないご意見をいただけることも，とてもありがたいことです。今後も，

ご要望等ある場合には遠慮なく言っていただけたらと思います。 

 

 

進路学習を行いました 

１年生のときから少しずつ進めている進路学習。２年生でも学級活動等を使って進路について学び，

考えていく時間を設けていきます。２年生での進路学習の目標は，「自分の特徴や適性について理解す

るとともに，職業や上級学校の情報を調べ，自分らしい生き方とは何かを考えられるようにする」ことです。 

先日は，その一環として【進路コンパス】を実施しました。実施にあたって，保護者の皆様にはお子様と

進路について話し合う時間をとっていただきありがとうございました。結果が返された際には，お子様の

希望や適性を理解するための資料としていただくとともに，そこからの情報と保護者の皆様の豊かな人

生経験をあわせて，適切な助言をしていただければと思います。 

３年生になるとより具体的な進路選択をすることになりますが，それまでにはまだ時間があります。今は

ぜひ，子どもたちと様々な可能性を探っていただけるとありがたいです。保護者の理解と温かい励ましは，

将来を考える子どもたちの大きな支えとなります。学校でも，時期に応じて進路情報を提供したり，個に

応じたアドバイスをしたり，進路希望の実現に向けてサポートしていきます。 

 

行事予定 
月 火 水 木 金 土 日 

３ 
Ⅱ期時間割開始 
読み書かせ 
三峯太鼓全体練習 

４ 
ＳＣ 

５ 
専門委員会 
部活動休養日 

６ ７ Ｂ日課 
特別日課4時間 
1３:０５下校 
栃木県総体大会 

８ 
栃木県総体大会 

９ 
栃木県総体大会 

１０ 
集金引落日 

１１ 
アルミ缶回収 
清掃強調週間 
（～１９日） 

ＡＬＴ 

１２ 
三峯太鼓全体練習 
部活動休養日 

１３ 
ｱｼｽﾄﾈｯﾄ書道授業 
（３・４校時） 

１４ 
 

１５ 
 

１６ 
 

１７ 
○祝海の日 
 

１８ 
ＡＬＴ 

１９ Ｂ日課 
ワックスがけ 
部活動実施可能日 

２０ 終業式 
三峯太鼓全体練習 
1４:３０下校 
部活動休止 

２１ 
夏季休業 
（～8/31） 

２２ ２３ 

部活動終了時刻 18:00 完全下校時刻 18:15 
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第２学年だより ７月号 

 



地区総体を振り返って 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地区総体では，この大会が最後となる３年生の頑張りはもちろん，勝利に貢献したり，粘り強い戦いで

雰囲気を盛り上げたりと，２年生の活躍も光りました。部活動では，日々の練習の積み重ねで力を伸ばし

ていきますが，この大会の中でも，先輩のため,仲間のため，そして自分のために一生懸命戦うことを通し

て成長できたのではないかと思います。県大会に出場する選手は，そこでまた全力を尽くしてください。 

総体が終わると，部活動の中心は２年生にうつります。３年生の引退は，２年生の部活動が残り１年を

切ったことを意味します。１年後，自分はどういう姿でいたいのか，ぜひ，しっかりとした目標をもってこれ

からの練習に励んでほしいです。そして，自己の向上を図るとともに，仲間と協力し，後輩とも力を合わせ，

良いチームを築いていってほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

さつまいも 順調に育っています 

５月３０日に植えたさつまいもの苗。６月上旬まで交代で

水やりをしました。そのかいあって，しっかりと根を張り，立派

に成長しています。これからは，大きくて栄養のあるさつまい

もに育つよう，草取りや蔓返しという作業を行っていきます。

みんなでちゃんと手入れし，美味しいさつまいもが収穫でき

ることを楽しみにしています。 

ソフトテニス部 

私が頑張ったことは，声を出すことです。点

をとったら仲間と喜び合い，点をとられたら励

まし合うことができました。技術面では，強い

サーブを入れることができませんでした。だか

ら，今後の課題として，強いサーブを入れられ

るようにたくさん練習したいです。 

バドミントン部 

私は，団体戦と個人戦のダブルスに出場し

ました。団体戦では善戦しましたが，惜しくも

負けてしまいました。あと少しで勝てそうだった

ので悔しかったです。個人戦も１回戦負けして

しまったので，今回良くなかったところを意識

して練習し，次の大会では勝ちたいです。 

ソフトテニス部 

私は，ダブルフォルトをしないように頑張りま

した。けれども，ダブルフォルトをしてしまったの

で，悔しかったです。また，ボレーでもっと得点

できるように，今後は相手が打つコースを見

極めながらアウトにならないボレーを打てるよ

うに練習したいと思いました。 

 

 

 

バドミントン部 

まずは，総体で試合に出場できたことが嬉

しかったです。ダブルスの試合では，仲間の足

を引っ張らないようにスマッシュなどを打ち，勝

つことができたので，頑張って良かったなと思

いました。これからも練習をもっと頑張って強く

なりたいです。 

5/30(火)植え付け時撮影 

6/27(火)撮影（同じ苗） 

あれから 
4週間… 


